

# Playmóviles festeros

17/05/2022



Este año han innovado y han recreado los trajes oficiales femeninos.

Los **amantes de los Moros y Cristianos** tienen una cita con la centenaria tienda **Juguetos** de la calle Nueva, donde llevan meses trabajando para presentar una nueva **exposición de Playmobil dedicada a las fiestas en Honor a San Antón dos años después**. Hasta **575 de estas pequeñas figuras**, vestidas con los trajes oficiales, conforman una cuidada muestra en miniatura de la grandiosidad de las fiestas.

San Antón con su cerdico, la rueda de los Moros Musulmanes, la Embajá de la Calle del Marqués, la Embajada, el zoco con sus puestos, festeros a caballo, la Fanfarria Zíngara, los carros en los que venden globos y algodón de azúcar, las gradas, la ofrenda e incluso el arco de luces de la fiesta. Estos son solo algunos de los

detalles que Alba Pérez y Rosana Martí han creado y montado en uno de los escaparates de este negocio.



Cientos de personas pasarán por este punto en las próximas semanas.

Su trabajo demuestra **pasión e ilusión y su recompensa son las numerosas personas, menores y mayores, que se paran y miran con ilusión cada detalle y les dan la enhorabuena.** Estas dos jóvenes saldrán este año por primera vez en la fiesta, en la escuadra "Volantes al aire" de los Contrabandistas y aseguran que es el amor a la fiesta lo que les mueve: **"Los quemazos con la silicona duelen menos si sientes la fiesta"**, bromea Pérez.

Han preparado cada una de las figuras de **Playmobil de 7,5 centímetros con mimo y detalle**, con telas de los trajes oficiales gracias a Retri, han vestido a cada festero con una de las partes del vestuario, incluso este año han realizado los **trajes oficiales femeninos de Realistas, Huestes del Cadí y Musulmanes.** Además, se pueden ver a **vampiros, piratas, zombis o alienígenas entre las filas festeras**, lo que despierta las sonrisas de quienes se acercan.

Martí explica que en esta tercer año han contado con la ayuda de sus compañeras de Juguetos en Petrer, **Patricia Olaya y Patricia Martí.** Juntas hacen un buen equipo y disfrutan de las horas de trabajo que se ven recompensadas, afirma Pérez, cuando la gente se acerca con ilusión a disfrutar de su creación.



San Antón y su cerdico no podían faltar en esta exposición.

Este año es especial ya que tras dos años de vacío, han creado además espacios emblemáticos como **la iglesia de Santa Ana o los balcones** en los que los eldenses mostraron sus corazones o la **Calle del Marqués.** Además, **Concha Pérez**, maquetadora de la *Revista MyC* les ha entregado las cabezas de animales que se utilizaron durante la Gala 2022 y que representan a través de cada comparsa sentimientos como tesón, energía, tenacidad, gracia, solidaridad o empatía, símbolos de la fiesta.

El de hoy ha sido el primer día de esta exposición que se realizó por primera vez en 2018 y que continuará hasta que pasen las fiestas. Ya ha atraído numerosas miradas, además, pronto contarán con música festera para alegrar los corazones de quienes se acerquen.

<https://www.youtube.com/watch?v=geV08CYlqmA>



